



San Luis Potosí, S.L.P., a 2 de julio del 2022

## **El PRI en Matehuala se debe sentir orgulloso y fortalecido: Elías Pesina Rodríguez**

Líderes priistas del estado y de Matehuala rindieron homenaje al ex alcalde priista de Matehuala Pascual Gallegos Montalvo

En el marco del reconocimiento que el Comité Directivo Estatal del PRI hizo al profesor Pascual Gallegos Montalvo, el dirigente priista en el estado Elías Pesina Rodríguez señaló que los priistas de Matehuala se deben sentir orgullosos y fortalecidos, en coalición se obtuvo el triunfo, se tienen buenos números, grandes referentes y un trabajo decidido por la ciudadanía, acotó.

Asimismo, destacó que tanto en Matehuala como en los demás municipios del estado, se tienen actividades cotidianas para el fortalecimiento del PRI “Tenemos el programa permanente de afiliación y refrendo, estamos trabajando con los sectores y organizaciones, tenemos trabajo con la Secretaría de Gestión Social con programas de apoyo a la ciudadanía”.

Indicó que el PRI construye un proyecto de gobierno, con propuestas con ideas de la ciudadanía y la militancia, de viabilidad y desarrollo para los municipios, en los que los próximos representantes del PRI tengan su base y puedan sentar una legítima aspiración mediante la cual se refrenden los espacios conquistados y se recuperen aquellos donde no se contó con el aval de la ciudadanía.

Aseguró que tanto en Matehuala como en otros municipios existen hombres, mujeres, jóvenes que pueden tener la posibilidad y las ganas de asumir retos políticos electorales, retos que se podrán enfrentar solos o acompañados de otros partidos políticos, “el PRI no

está cerrado a ninguna alianza, buscando siempre el consenso con los priistas y la conveniencia para el Partido”.

Pesina Rodríguez sentenció que el PRI está más vivo que nunca y tal como lo hizo en ocasiones anteriores sabrá salir adelante, hoy se fortalece y se prepara para ser el protagonista volver en la siguiente elección y levantar el estandarte de la esperanza de una mejor calidad de vida para todos.

Previamente el presidente del CDE del PRI Elías Pesina Rodríguez, acompañado de la secretaria general y presidenta del Congreso del Estado, Dip. Yolanda Josefina Cepeda Echavarría, la secretaria de Organización Martha Orta Rodríguez, el secretario de Alianza Políticas y Agenda Ciudadana Joel Ramírez Díaz, el coordinador de diputados en el Congreso del Estado Dip. Alejandro Leal Tovias, Dip. Edmundo Torrescano, el ex presidente del CDE Ángel Castillo Torres, así como dirigentes del Comité Municipal de Matehuala y representantes de sectores y organizaciones de la región, así como la representación del alcalde Iván Estrada Guzmán, entregaron un reconocimiento al Profesor Pascual Gallegos Montalvo, ex alcalde de Matehuala por el PRI, figura política de la región que realizó un gran impulso al sector académico y deportivo de gran parte del altiplano potosino “reconocimiento que le hacemos los priistas por su vida, por su trabajo, por su entrega y por su ejemplar desarrollo como ciudadano en Matehuala”.